

Kasad Resmikan Rehab 34 Rumah Tidak Layak Huni di Wilayah Kodam XIV/Hasanuddin

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 9, 2023 - 20:24



MAKASSAR – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Dudung Abdurachman, meresmikan dimulainya rehab atau pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 34 unit tahap II dan III di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Kecamatan Monajang, Kota

Makassar, Sulawesi Selatan, Selasa (9/5/2023).

Dalam sambutannya, Kasad menyampaikan bahwa pembangunan RTLH ini merupakan kegiatan Non Program TNI Angkatan Darat. Meskipun demikian, program ini dilaksanakan sebagai wujud tekad TNI AD untuk membantu masyarakat yang belum memiliki tempat tinggal yang layak huni.



“Kalau program, pasti ada anggarannya dari APBN. Tapi rehab RTLH ini adalah upaya TNI Angkatan Darat dalam melaksanakan arahan Presiden RI berkaitan dengan kondisi pasca Covid-19, dimana banyak masyarakat yang terdampak masalah ekonomi. Seperti banyaknya pengangguran akibat PHK dan sebagainya. Sehingga TNI AD hadir di tengah-tengah masyarakat dengan berbagai program, antara lain rehab RTLH, ketahanan pangan, manunggal air, food estate, dan terakhir perintah saya kepada seluruh jajaran agar Babinsa Masuk Dapur Warga,” jelas Kasad.

Peresmian rehab RTLH di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin ini juga dihadiri Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Totok Imam Santoso, dan Walikota Makassar Danny Pomanto. Peresmian dilakukan secara simbolis dengan ditandatanganinya prasasti, diikuti dengan penekanan tombol sirene oleh Kasad, serta disaksikan secara virtual oleh Satuan-Satuan Kodim di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin melalui Video Conference.

Dalam kesempatan tersebut, Kasad juga menyempatkan diri berdialog melalui Vicon dengan salah seorang anak yatim piatu, yang rumahnya terpilih untuk mendapatkan bantuan rehab RTLH dari Kodim 1425/Jeneponto. Kasad juga berdialog dengan warga lainnya di beberapa Kodim wilayah Kodam XIV/Hasanuddin, yang juga mendapatkan bantuan rehab RTLH.

Kasad berharap, program TNI AD ini dapat menjadi berkah dan bermanfaat bagi warga yang mendapatkan bantuan. Selain meresmikan rehab RTLH, Kasad juga

memberikan bantuan sosial kepada panti asuhan, para veteran, warakawuri, penderita stunting dan masyarakat setempat yang kurang mampu.
(Dispenad/Hendi)